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　このお知らせは、「練馬区立小中一貫教育校推進委員会」の協議内容等について、保護者や地域の皆様へお
知らせするために発行しています。今回は、平成22年３月に予定している実施計画中間報告会のご案内、およ
び１月27日㈬に開催した第８回推進委員会の協議内容等についてお知らせします。

小中一貫教育校実施計画中間報告会を開催します
　保護者や地域の方々を対象に、基調講演および実施計画中間の
まとめの報告会を下記のとおり行いますのでご参加ください。

日　時　　平成22年３月13日㈯
　　　　　14時00分～16時00分 　※13時30分開場

場　所　　大泉学園桜中学校　体育館

第１部

第２部

　基調講演
　　演　題　「小中一貫教育の到達点とこれから」
　　講　師　廣嶋憲一郎　先生
　　　　　 （聖徳大学教授・小中一貫教育資料作成委員会アドバイザー）

　練馬区立小中一貫教育校実施計画 中間のまとめ 報告
　　これまで推進委員会において協議した内容を中間のまとめとして報告します。

※予約は不要です。直接会場へお集まりください。
※外靴を入れるビニール袋およびスリッパをご持参ください。
※保育室（１歳以上）を用意します。当日、受付にお申し出ください。
※手話通訳があります。
※車でのご来場はご遠慮ください。

【問合せ】練馬区教育委員会 学校教育部 新しい学校づくり担当課
TEL：03−5984−1065　　FAX：03−3993−1196
電子メールアドレス　atgakko@city .nerima . tokyo . jp

小中合同クリーン運動
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▪小中一貫教育校の施設整備
　第８回推進委員会において、大泉学園桜小学校・大泉学園桜中学校の改修工事について事務局から報告があ
りました。委員からこれまでにいただいた意見・要望に対する区側の検討結果は、以下のとおりです。

練馬区立小中一貫教育校推進委員会事務局

練馬区教育委員会 学校教育部 新しい学校づくり担当課・教育指導課
　TEL：03−5984−1065　FAX：03−3993−1196
　http://www.city.nerima.tokyo.jp/kusei/gakko/atarashi/index.html
※推進委員会の資料・要点記録は、大泉学園桜小学校、大泉学園桜中学校、

大泉学園緑小学校および新しい学校づくり担当課（区役所本庁舎12階）
で閲覧できます。

推進委員会（第９回）の開催予定

日時：２月24日（水） 10時00分～
場所：大泉学園桜中学校（２階 会議室）
案件：小中一貫教育校実施計画の中間報告など
※傍聴をご希望の方は、直接会場へお越しくだ

さい。

意見・要望 検討結果

１　職員室について
①　校長は１人であるため職員室は１つが望ましい。

②　小学生にとって職員室は１階にあり、校庭に面して
いることが理想的である。

③　職員室が配置されていない校舎で生活する子供たち
への目配りの必要性など、総合的に考える必要がある。

①　職員室の配置については、配置変更を含め、１つの職
員室として改修します。

②　校庭に面した１階に配置します。また、校庭への見通
しを確保します。

③　小学校校舎については、子供たちへの目配りを配慮し、
職員等が常駐できる多目的作業室を配置します。

２　２階渡り廊下について
　小中学校の校舎を行き来できるように、２階部分に渡
り廊下をつくってほしい。

　１階接続棟は、天井部分が渡り廊下としての荷重に耐え
る構造ではないため、対応は困難です。

３　小中の共有スペースについて
　小中学生の共有スペースとして図書室があるとよい。 　共有可能なスペースとして、ランチルームおよび多目的

室を配置します。

４　校内 LANについて
　小中一貫教育校にふさわしいパソコン環境を整備して
ほしい。

　将来的に対応可能なように、各階に LAN を配管します。
中学校校舎２階個別学習室にも LAN を配管します。

５　校庭の活用について
　広い校庭の活用など、魅力づくりのためには校舎だけ
でなく、外から見て分かるような施設も検討すべきだ。

　小中校庭の境界部分をメイン通路と位置付けて舗装し、
接道部に新たな校門を設置します。
　メイン通路の一部にアンツーカー部分を設けて、小中の校
庭を貫いて直線で100ｍ走が可能となるように整備します。

６　放課後の居場所の確保について
　学校応援団の活動場所、保護者の会議場所、地域に開
かれたスペースなどを確保してほしい。

　多目的室、小多目的室の活用を想定しています。
　施設の有効活用という点からは、専用室という形ではな
く多目的室や一時的余裕教室等の活用をお願いします。

メイン通路として整備する予定の
小中学校校庭の境界部分

〈委員の主な意見等〉
・個別学習室が設置されるので、学校として、放課後などに学力向上支援
講師による指導を充実させていこうと考えている。また、学校だけでは
なく、地域の教育力も生かしていきたい。
・子供たちに落ち着いた学校生活を送ってもらうため、学校生活支援員な
どの人的配置を充実してほしい。
・渡り廊下については、先々のことを考えて小中一貫教育校の開校後も引
き続き検討してほしい。
・ＰＴＡ室は、可能ならば小中学校校舎それぞれにあるとよい。ＰＴＡ室を
１つにする場合は、職員室のある中学校側にしてほしい。
・ＰＴＡ室および児童・生徒会室については、小中別々にするよりも小中
が交流しやすい環境が望ましい。


